



## Media massa

WELCOME TO THE INFORMATION FREEWAY

### Hiburan kerumunan berakhir!



Hiburan kerumunan menciptakan banyak, 'Sampah'! Dewan kehabisan area TPA. Akhiri gunung, 'Sampah'!



Hiburan kerumunan membutuhkan tempat! Dewan mengesampingkan area yang luas dan terlibat dalam utang tinggi membangun tempat-tempat besar. Biaya besar terakumulasi untuk pengoperasian dan pemeliharaan. Tempat tidak digunakan 90% dari waktu. Tidak ada lagi tempat baru! Yang ada dihancurkan!



Hiburan kerumunan membutuhkan investasi besar dalam transportasi umum, domestik, dan parkir! Tidak ada tempat, biaya infrastruktur turun. Menghilangkan jalan dan parkir 'Kekacauan'!



Hiburan kerumunan menciptakan kerumunan besar. Kerumunan besar bergejolak, perkelahian sering pecah, histeria mungkin terjadi, penyerbuan... Kerumunan besar merupakan ancaman bagi diri mereka sendiri dan masyarakat. Kerumunan besar adalah magnet bagi semua jenis pecandu dan pemasoknya. Kerumunan besar membutuhkan banyak keamanan yang mahal. Hiburan kerumunan besar berakhir!



Siaran Langsung acara kerumunan besar berakhir! Talang media bertanggung jawab atas siaran anti komunitas yang murah dan primitif ini. Jenis penyiaran yang menyemangati, kecanduan, perilaku anti komunitas, kriminalitas, asusila, vandalisme, kekerasan... Selokan media berakhir. Jenis penyiaran ini telah menciptakan orang-orang yang bermulut keras, bermulut kotor, fanatik, rasis, alkoholik, blubbery, orang tolo!

Hiburan orang banyak menghadirkan hiburan global: Olimpiade (para, musim panas, musim dingin), Sepak Bola (Piala Dunia), Tur dunia (Band..), Gran Prix, F1 (sepeda motor, mobil bermotor). Penyiar adalah media Talang global.



**1 Tuhan** tidak ingin Globalisasi! Globalisasi anti **1 Tuhan** Ini berakhir! Organisasi hiburan global (IOC, FIFA,..) tutup! Media global, multinasional, selokan (Korporasi Berita,..) ditutup!



**Untuk kerukunan masyarakat:**



**Hiburan kerumunan berakhir!**

**Untuk pengurangan sampah masyarakat (TPA):**



**Hiburan global berakhir!**

Untuk kedaulatan masyarakat, perlindungan tradisi lokal:

**Media multinasional berakhir!**



Kebebasan berbicara dengan pengekangan moral !!!

**Untuk Kemuliaan 1 Tuhan dan Kebaikan Umat Manusia**



Semua jalan bebas informasi Media adalah penyedia informasi komunitas, oleh Wali Kustodian Semesta.